

福島市立大笹生小学校 令和3年6月2日No.9 「たくましく しなやかに

生き抜く力」を育む学校

5 (5 5 7) 6 1 0 3

5月28日は防犯教室が行われました。前半は不審者侵入の想定で、教職員が児童の安全をいかに守るかについて訓練を行いました。今後、訓練の反省を生かし、本校の児童の安全を守る組織体制をより一層強化してまいります。後半は、福島北警察署の中平様と福島県警察スクールサポーターの渡辺様から下校時等に不審者から声をかけられた時の対応について講話をい



ただいた後、ロールプレイをしてどのように行動すべきか学びました。今後、自分の命を自分で 守れる知恵と勇気とたくましさを育んでいきたいと思います。

로미øøøə - 100 - 10





5月31日の給食の時間は絵本作家のエリックカールさんに哀悼の意を表して、学校司書の山吉先生が「しりたがりのこひつじ」の放送による読み聞かせを行いました。どの学年も静かに聞いていました。本校の図書室にはエリックカールさんのコーナーが設けられ、たくさんの絵本があります。来てくれた人には司書さんから「はらぺこあおむし」の塗り絵のプレゼントがあるそうです。じっくりと文を読み味わう経験は、集中力と想像力、そして思考力を養うのにとても大切なことです。今後も本を好きになる働きかけを行ってまいります。



で植いでトてど大てないをす朝というというである。顔をまが出いたにの数い培教や鉢す毎をまが話である。頭をまが話である。質をはいるである。

も元気に育っています。世話をしている子どものつぶやきです。「ひまわりの芽、大きくなってきた。」「この黒いのなんだろう。」「きっと種の殻。帽子みたい。」「トウモロコシにひげがでてきた。」本当に発見の連続です。

教材園の隣にはビオトープがあります。今日はイトトンボを見つけたようです。「あ、イトトンボだ。たくさんいる。」「ハートになっているよ。」

朝の教材園やビオトープは今日も不思議がいっぱいです。









6月1日より本校に新しい職員が 着任しました。紹介します。 ○スクールサポートスタッフ

こんにちは。スクールサポートスタッフのです。スクールサポートスタッフはプリントを印刷したり、給食の配食をしたり、児童の皆さんや先生方のお手伝いをする仕事をします。もし、学校内で見かけたら声をかけてください。どうぞ、よろしくお願います。